



Dame Vve François-Xavier Bélanger, née Azilda Godin, décédée le 3 octobre, à l'âge de 56 ans, après 10 ans de profession.

Mme Léon Joncas, décédée le 2 octobre, à l'âge de 75 ans. Elle appartenait à la Fraternité du S. Sacrement de Québec.

Mme Louis Bilodeau, décédée le 11 octobre, à l'âge de 70 ans, de la même Fraternité.

Melle Aloyse Chevrette, décédée à Montmagny, le 30 septembre 1898. Elle appartenait à l'association du chemin de croix perpétuel.

Mme Rémi Pagé, décédée le 23 septembre 1898, elle appartenait à l'association de chemin de Croix perpétuel.

Dame Brault née Marie Louise Cazelais, décédée à Montréal le 11 novembre : elle était membre de la Fraternité de S. François.

La Fraternité du Tiers-Ordre de l'Acadie (comté de St-Jean) a la douleur d'enregistrer le décès de Melle Marie Emma Desranleau, en religion, sœur Agnès, décédée à l'hôpital Notre-Dame de Montréal, le 29 septembre dernier à l'âge de 35 ans 5 mois et 20 jours.

La vie qui vient de s'éteindre dans l'ineffable douceur d'un sourire angélique, renferme plus d'une page virile, éloquente même, comparée à l'inutilité naïse de tant d'existences mondaines, au fro d'égoïsme qui, de nos jours, se glisse partout, à l'énervante mollesse de certaines natures. Aussi fait-il bon contempler parfois le spectacle de la force morale s'inspirant du dévouement et de la piété.

Née à l'Acadie d'une famille où les principes religieux et la noblesse des sentiments sont cultivés avec un soin jaloux, Melle Desranleau puisa au foyer paternel cette délicatesse de caractère, ces vertus aimables qui, de tout temps, ont donné à son commerce un charme si suave.

Partiellement paralysée depuis 18 ans d'un rhumatisme très douloureux qui souvent la mettait dans l'impossibilité de marcher, de trancher la nourriture et même de se mouvoir dans son lit, elle endura toutes ses souffrances sans proférer une seule plainte, bénissant toujours la main de Dieu qui lui envoyait ces grandes épreuves.

Modèle accompli des jeunes filles, elle donna l'exemple de la sublime résignation à la volonté de Dieu, d'une sincère et solide piété, d'un grand